

Polsek Kaliwedi Gelar Police Goes To School, Bangun Karakter dan Kesadaran Hukum Pelajar SMPN 1 Kaliwedi

Panji Rahitno - CIREBON.JURNALNASIONAL.CO.ID

Oct 23, 2024 - 10:53



KAB. CIREBON - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban, jajaran Polsek Kaliwedi melaksanakan program *Police Goes To School* di SMPN 1 Kaliwedi, Desa Prajawinangun Kulon, Kecamatan Kaliwedi, Kabupaten Cirebon, pada Rabu(23/10/2024).

Kapolsek Kaliwedi, AKP Rinduwan, bersama Ps. Ka SPK II Bripka Yoyo

Handoyo, SH, dan Bripka Asnawi Latief, SH, memberikan edukasi kepada para siswa terkait pentingnya menjaga keamanan di lingkungan sekolah serta membentuk karakter generasi muda. Kegiatan ini bertujuan untuk membimbing para pelajar, yang sedang berada dalam fase pencarian jati diri, agar dapat menjadi penerus bangsa yang berkualitas.

Dalam kegiatan tersebut, Kapolsek beserta tim memberikan pembinaan mengenai berbagai masalah yang sering dihadapi pelajar, seperti ancaman kejahatan di sekitar sekolah, serta cara menghindari perilaku negatif seperti bullying, tawuran, geng motor, dan pelanggaran lalu lintas. Kapolsek menekankan pentingnya menjaga keamanan diri dan lingkungan, terutama dalam situasi pasca-pelantikan Presiden dan Wakil Presiden terpilih serta menjelang Pilkada serentak 2024.

Program ini mendapat apresiasi positif dari para guru pendamping, yang merasa senang dengan adanya informasi dan pengetahuan tambahan dari pihak Kepolisian. Para guru berharap kegiatan ini dapat terus dilaksanakan secara rutin dengan koordinasi dan kerja sama yang berkelanjutan.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, SIK, SH, MH, melalui Kapolsek Kaliwedi, mengungkapkan bahwa kegiatan *Police Goes To School* merupakan salah satu upaya Kepolisian dalam menciptakan generasi muda yang sadar hukum serta peduli terhadap keamanan dan ketertiban di sekolah dan masyarakat.

Kapolsek Kaliwedi juga menyampaikan rencana untuk melaksanakan program serupa di sekolah-sekolah lain di wilayah hukumnya, dengan komitmen untuk terus berkontribusi dalam menciptakan generasi muda yang berkarakter, mandiri, dan peduli lingkungan, guna mendukung situasi yang aman dan kondusif menjelang Pilkada 2024.